

ENTREGA DE TROFEOS: RAYANDO EL EMPACHO

Cuando acontece un hecho por primera vez puede parecer anormal. Ahora bien, cualquier cosa por muy anormal que sea a fuerza de repetirse termina siendo normal y entonces lo tomamos por costumbre. Por lo tanto, ya es costumbre que a mediados de agosto los empresarios e industriales entiendase dueños de bares, tiendas, panaderías, etc. reciban puntual una notificación pidiendo, y hubo alguna ocasión que con tonos de exigencia, un trofeo para las fiestas que se avencinan.

Aquí las empresas no llegan a medianas sino pequeñas y no tienen un apartado dedicado a gastos de publicidad. El empresario reflexiona y piensa "¿Cuántos clientes me voy a coger por dar el trofeo?" la respuesta es triste y sencilla "ninguno" entonces... ¿para que darle? "Para colaborar" —le responde algún inspirado que siempre los hay. Y ya salió la palabreja "por colaborar" y entonces no le queda más remedio que rasarse el bolsillo y dirigirse a Talavera con mucho pesar y comprar una copa o una jarrita de cerámica porque le han dicho que así puede colaborar.

En una mesa del Ayuntamiento se van recogiendo todos los trofeos sin límite alguno, que los empresarios van depositando religiosamente "por colaborar". Luego surge el problema, se han recogido, por ejemplo, treinta trofeos y la comisión solo tiene previsto diez juegos o concursos, ¿qué hacer con los otros veinte premios? pues maldonarlos sin tino. Veamos unos ejemplos de la pasada fiesta: Un jamón para los que pasearon los gigantes y cabezudos, diría el amo del jamón que también los po-

dían haber paseado "por colaborar". y como siguen sobrando trofeos hay que dar cinco al concurso de disfrases, tres al de fotografía, tres al de poesía, etc. Y allí está pasmado el amo de un trofeo que fue entregado a un participante que quedó en tercer lugar porque el valor de su trofeo es superior al del primero, y es que los que hacen el reparto no entienden de precios, el sí. Hay que dar un trofeo al mejor par de banderillas, pero dársele al de aquí no vaya a resultar que encima se lo lleve el de fuera como ocurrió con el de poesía que se lo ha llevado una forastera. Reciban un bocinazo bien fuerte los responsables de esta negligencia, porque en un concurso que no es comarcal ni nacional, sino local no tienen por qué participar foráneos.

Además la entrega de trofeos este año decreció bastante porque a pesar de la cantidad que se repartieron, se eligió el sitio más oscuro de toda la plaza en vez de montar el escenario en medio de ella como otras veces y los ganadores tenían que subir hasta el balcón tardando un buen rato y haciendo lenta, monótona y aburrida dicha entrega.

Propongo que si al año siguiente se recogieran trofeos de sobra no se malgasten y se guarden para el año siguiente, por que para los segundos y terceros puestos y las menciones especiales existen unas medallas que exceden muy poco de los veinte duros. Supongo que con toda esta parrafada no se consiga nada, no obstante los propietarios de industrias ya esperan paciente-mente que llegue agosto para recibir la "notita" que les incite "PARA COLABORAR" ■

Roberto de la Casa

ASI NOS VA.....

La llegada de las cámaras de TVE a Bayuela durante las pasadas fiestas estuvo enmarcada dentro de una serie de rumores e incidentes bastante confusos.

La Revista AGUASAL, tras diversas averiguaciones en la corresponsalía de TVE en Talavera les ofrece la verdadera sucesión de los hechos:

— Se confirma que TVE filmará una cinta sobre las fiestas.

En una conversación en el Pub Bolera de Talavera, el corresponsal de TVE Santiago Sanguino accede a grabar el 2º Festival Comarcal de Folk organizado por la Peña Bayuela.

— El día 24 de agosto por la mañana, un corresponsal de TVE llama por teléfono al Ayuntamiento para confirmar la hora del Festival. La persona que le contesta afirma: "aquí no hay nada de eso".

— Se celebra el 2º Festival

Comarcal Folk con diversos enfrentamientos que deslucen el acto. TVE no asiste al Festival.

— Un equipo de TVE llega a Bayuela para rodar las fiestas patronales. En uno de los momentos de la filmación dos personas de la A. C. D. T. Bayuela amenazan al corresponsal de TVE con romperle la cámara. Con la presencia del alcalde y otras personas se solventa el incidente.

— TVE ofrece en el Informativo Regional de Castilla-La Mancha unas breves imágenes de la Virgen y de las Majorettes.

Los que hacemos esta revista, en concordancia con una amplia mayoría de la opinión pública de Bayuela, nos lamentamos de que incidentes de esta naturaleza sigan sucediendo en nuestro pueblo, pues en todos los casos es el pueblo el perjudicado. ■



Angel Pulido Agüero (Tarra)

El domingo día 1 de septiembre tuvo lugar, a las 6 de la tarde, el partido homenaje al jugador del C. D. Castillo, Angel Pulido Agüero.

Un merecido homenaje para este bravo y espectacular jugador, al que felicitamos también por su reciente paternidad. ■